

【奉仕】 西小クリーン大作戦をしました！

赤十字奉仕団松野支部の方と一緒に、奉仕活動に取り組みました。今年度も天候が悪く、校内での清掃活動となりましたが、西小をきれいに掃除することができました。

その後、交流会を開きました。代表委員会で話し合っただめたゲームを3つしました。お年寄りの方も一緒に楽しむためにはどんなゲームが良いかを話し合った結果、「伝言ゲーム」「言うこと逆・やることいっしょ」「じゃんけん列車」に決まりました。背中に文字を書く伝言ゲームは難しかったけれど、みんなで楽しい時間を過ごすことができました。

森の国国際学院との交流と同様に、奉仕団の方と町内で再会した際には、挨拶を交わし合うことができればよいと思います。



今回参加していただいた奉仕団の方を紹介します。

毛利峰子さん（豊岡） 池田榮夫さん（松丸） 沖留美子さん（松丸） 古谷敏子さん（富岡）
竹内義富さん（目黒） 大内恭子さん（蕨生） 酒井美希さん（社会福祉協議会）

【健康・安全】 赤十字社松山支部の方による救命救急講習会

今年度も赤十字社と連携し、講習会を開催しました。5・6年生に赤十字社の平野さんが「学校のどこにAEDがあるか知ってる？」と尋ねられ、子供たちは答えられませんでした。自信を持って知っている子がいなかったことに、教員も驚きました。「AEDを持ってきて。」と頼まれても、知らなければ協力することができません。子供たちは、講習後、職員室に寄り、目で確認しました。

外からも分かるように、職員室窓にAEDの掲示をしただけでした。保護者の皆さんも、懇談会の時にも、AEDの場所を御確認ください。交流センター入口、保育園にもあります。

今年度もたくさんの保護者の皆さんに御参加いただきました。ありがとうございました。

子供たちの感想（日記より）

- 心肺蘇生法にはとても力が必要だと思った。去年も1度したけど忘れていたことがあったので、今年もできて良かった。
- AEDの使い方や学校のどこにあるかも分かった。AEDは電源を入れて、聞こえてくる指示通りにすればよいと分かった。

